

<b>MEDIA</b>	Vivanews.com	Kamis, 19 November 2009	
<b>JUDUL</b>	Harley Indonesia Buka Showroom di Puri Kembangan		
<b>POSISI</b>		<b>TONASI</b>	Positif

### Showroom Harley-Davidson Hadir di St. Moritz

Antique



Pembukaan Showroom Mabua Harley-Davidson  
(Lippo Karawaci)

**VIVAnews** - Kehadiran Mal PX Pavilion @ The St. Moritz, *upscale entertainment and lifestyle* pertama dan satu-satunya di CBD Jakarta Barat, memperoleh sambutan yang sangat menggembirakan dari masyarakat Jakarta yang tampak dari jumlah pengunjung yang semakin meningkat setiap harinya.

Hal itu tentu saja tidak lepas dari keberadaan beberapa *anchor tenant* ternama, seperti 99 Ranch Market (modern gourmet supermarket), Times Singapura dan EMAX - Apple Store yang telah hadir di Mal PX Pavilion @ The St. Moritz.

Ke depan, kondisi tersebut diperkirakan akan semakin menggembirakan seiring dengan kehadiran Harley-Davidson di Mal PX Pavilion @ The St. Moritz.

"Dengan dibukanya *showroom* Mabua Harley-Davidson di Mal PX Pavilion @ The St. Moritz maka para konsumen kami yang berdomisili di Puri Indah dan secara umum di wilayah Jakarta Barat akan memiliki tempat untuk berkumpul dan menikmati berbagai layanan dan produk Harley-Davidson yang kami sediakan," jelas Irvino Edwardly, General Manager Country Sales & Marketing PT Mabua Harley-Davidson melalui siaran pers yang diterima *VIVAnews* di Jakarta, Kamis, 19 November 2009.

Dia mengakui, memilih Mal PX Pavilion @ The St. Moritz sebagai lokasi *outlet* Harley-Davidson di Jakarta Barat sepenuhnya dengan pertimbangan matang. Pasalnya, Mal PX Pavilion @ The St. Moritz adalah bagian yang tidak terpisahkan dari mega proyek The St. Moritz Penthouses & Residences yang mencerminkan gaya hidup modern dan *global city inspired* yang berada di tengah-tengah CBD Jakarta Barat.

Sejak tanggal 19 - 29 November 2009, Mabua Harley-Davidson melakukan *exhibition* di Mal



PX Pavilion @ The St. Moritz untuk memperkenalkan rangkaian produk Harley-Davidson Model Year 2010 kepada masyarakat. Showroom Mabua Harley-Davidson di Mal PX Pavilion @ The St. Moritz akan dibuka sekitar Maret 2010.

Mabua Harley-Davidson (MHD) adalah agen tunggal pemegang merk (ATPM) Harley-Davidson di Indonesia yang menyediakan layanan penjualan produk sepeda motor, suku cadang, aksesoris, *general merchandise*, *after sales service*, serta penyewaan sepeda motor Harley-Davidson.

Mabua Harley-Davidson telah memiliki lima *dealership* di empat kota besar di Indonesia, yaitu Jakarta, Semarang, Surabaya dan Denpasar, serta 3 showroom di Jakarta (Pondok Indah Mall 2, Gading Auto Center - Kelapa Gading, Automall - SCBD).

"Mal PX Pavilion @ The St. Moritz yang akan menjadi tujuan utama dan ikon yang membanggakan bagi siapa pun yang tinggal di CBD Jakarta Barat menyambut gembira kehadiran Harley-Davidson. Kerja sama di antara keduanya dipastikan akan memberikan kontribusi dan manfaat yang luar biasa bagi para fans dan konsumen Harley-Davidson," tutur CEO The St. Moritz Penthouses & Residences dan PX Pavilion Michael Riady.

Mal PX Pavilion @ The St. Moritz diisi oleh *anchors tenant lifestyle and entertainment* yang kebanyakan *specialty store* dengan *zoning Food & Beverages, Fine Dining Lounge* dan *Nightlife*.